



神 楽 小

神楽小学校 学校通信
令和5年7月21日
第4号

無 病 息 災（むびょうそくさい）

（病気にもならず、災難にも合わずに元気に暮らすこと）

校長 武 田 聡

4月からおよそ4か月あまり、授業日数にすると73日間の1学期が今日をもって終了します。始業式・入学式から始まって今日まで、長いようで短く、あっという間の1学期だったのではないかと思います。期待もあり、少々不安もある小学校生活に、初めて足を踏み入れた1年生。1学期を過ごしてみて、学校にも十分慣れ、一回りも二回りも大きく成長したように見えます。2年生から6年生の子どもたちは、それぞれ1つずつ学年が上がって、責任感も高まり、学年にふさわしい行動をしようと、様々な場面で積極的に意欲的な姿勢を見せてくれました。子どもたちが元気に一生懸命頑張る姿は、私たち大人に多くの元気と笑顔を与えてくれました。



5月には学校の大きな行事の一つ、運動会がありました。素晴らしい天気のもと、子どもたちの元気で活発なパフォーマンスを見ることができました。事前の天気予報では、雨の予報も出ておりましたが、子どもたちの願いと保護者の皆さんの熱意で見事晴天へ。天気も含めて大変いい運動会になったと思います。

6月中旬には、1年生から4年生まで遠足がありました。これまた素晴らしい天気の中実施することができました。子どもたちの活発でとても元気な活動があちこちで見られ、これまたいい行事になったと思います。

6月の下旬には、6年生にとって最大の行事である修学旅行がありました。直前の天気予報では雨予報。これはもう雨は覚悟しなくてはと思って臨んだ旅行でしたが、奇跡的に天気が回復し、好天のもと思い出に残るいい修学旅行になったと思います。エスコンフィールドでは、室内に入るときに雨が降り、室外に出るときには雨が止むという、まさに奇跡的な天気に恵まれ実施することができました。ここでも子どもたちの活動は積極的で、とにかく元気で明るく過ごせた2日間だったことが何よりよかったと思います。61名の6年生が全員参加し、それぞれに思い出を積み重ね過ごした2日間は、一人一人の心の中にしっかり刻まれ、これから何年たっても忘れられない思い出になるとと思います。

この1学期の子どもたちはというと、学習するときはしっかり集中して取り組み、行事やレクレーションでは全力で力を発揮し楽しむ、そんなけじめある生活をしてきた姿が大変印象的でした。「やるときはやる！」また「どんなことにも一生懸命、全力で！」そんな言葉がぴったりとくる学期だったと思います。30日間の夏休みが子どもたちにとっても、保護者の皆様にとっても楽しく充実したものになりますよう祈念するとともに、くれぐれも事故や災害には十分気を付けられて有意義な休みになりますことを祈っています。2学期またさらに大きく成長した子どもたちに会えるのが楽しみです。今学期、子どもたちの健康管理や指導、学校への協力等、保護者の皆様方には、いろいろな支援をいただいております。誠にありがとうございました。今後ともご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

修学旅行～天気も学びも最高！～

6月29日～30日、6年生の修学旅行が行われました。前日までの天気予報には雨マークがついていましたが、2日間よい天気に恵まれました。

1日目には今年開業したエスコンフィールド北海道でアスレチック、ピザ作り体験とスタジアムツアー。その後、「ホテルまほろば」に移動し、夜は花火大会を見ることができました

2日目は登別のクマ牧場へ。昼はアサヒビール園でジンギスカンを食べ、旭川へ戻ってきました。

この2日間、いろいろなことを学び、友達との友情を深めることが出来た6年生。最高の思い出づくりになったことでしょう。この経験をこれからの学校生活に活かしながら、最高学年としてさらに活躍の場を広げてくれることと思います。



結構高い！アスレチック体験



大型ビジョンに校名が！



夕食はバイキング



ホテルもきれいで大満足



クマになりきりパチリ！



最後の食事はジンギスカン

8・9月の行事予定

《生活目標》

【8月】規則正しい生活をしよう

【9月】仲良く助け合って楽しい学校にしよう

《保健目標》

【8月】夏を元気に過ごそう

【9月】生活リズムを見直そう

※★は特別日課です。

日	曜日	行事予定
8/21	月	★2学期始業式 PTA街頭指導(5-2)
22	火	★
23	水	
24	木	
25	金	★ミュージカル鑑賞(6年)
26	土	
27	日	
28	月	教育実習I開始(~9/22)
29	火	★クラブ
30	水	
31	木	歌声タイム
9/1	金	★全校朝会(プール納め)
2	土	
3	日	
4	月	★
5	火	★クラブ 校外避難訓練
6	水	★歌声タイム
7	木	
8	金	★
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	★PTA街頭指導(4-1)委員会
13	水	マラソン大会
14	木	マラソン大会予備日 歌声タイム
15	金	★世代間交流(1年)
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日 開放中止
19	火	★クラブ
20	水	
21	木	宿泊体験学習1日目(5年)
22	金	★宿泊体験学習2日目(5年) 教育実習I終了
23	土	秋分の日 開放中止
24	日	
25	月	
26	火	★視力検査(5・6年) クラブ(最終)
27	水	視力検査(3・4年) 歌声タイム
28	木	視力検査(1・2年) 神楽っ子発表会
29	金	★通知表渡し日
30	土	

夏季休業中の土・日・祝日及び学校閉庁日(8月10日～15日)に、命に関わる病気になったり、事故等が起きたりした場合は、下記アドレスにお子様の①名前・学年・組、②現在の状況、③連絡先を送信してください。平日は学校へ御連絡ください。

kinkyu@kagura.els.asahikawa-hkd.ed.jp

ご協力ありがとうございました！

今年度も、学校行事や授業において、保護者ボランティアの方を募集しています。1学期は、遠足、体カテスト、図工の学習（カッター使用サポート）に累計45名参加いただきました。

2学期以降も、マラソン大会、スケート・スキー学習などで募集をかけます。

ご都合のつく範囲で構いません。今後ともご協力をお願いいたします。

※水曜日の朝には、読み聞かせボランティアの方にもお越しいただいています。



読み聞かせ



体カテスト



2年図工



遠足



「対話」を取り入れた授業

神楽小では例年、「一人一授業」の公開を行っています。今年度のテーマは「対話を取り入れた授業づくり」。子どもたち同士の対話、担任との対話などを通して、「なるほど、そういう考え方もあったか！」「その考え方はどうなのかな？こうじゃないのかな？」と自分の考えを深める場面を授業に取り入れています。



2人ペアになってお互いの考えを交流。
(5年2組道徳)

今日の学習はどんな学習になるのか、見通しをもつための対話。
(2年1組道徳)



ペアでの対話に担任も入り3人での対話に。
(2年2組国語)

ペアで対話したことを全体で発表。
(3年1組道徳)





暑い中ありがとうございました

7月5日(木)・6日(金)は1学期最後の参観日が行われました。とても蒸し暑い中でしたが、両日とも100名以上の方にお越しいただきました。授業参観後、窓拭きと学年行事を行った学年もありました。お忙しい中、準備等進めていただいたPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。

2学期は10月に保護者面談、12月に参観日を予定しています。



久しぶりにみんなの前で～神楽っ子発表会

昨年度まではお昼のテレビ放送を通して行っていた神楽っ子発表会。13日の昼休み、数年ぶりに多目的ホールでの開催となりました。会場をうめつくす人の前で、発表者はダンス、歌、ピアノ演奏を堂々と披露していました。曲に合わせた手拍子、大きな拍手…温かい雰囲気の中ですてきな時間を過ごした神楽っ子でした。



夏休み中のプール



今年度は平日の13時～16時、神楽小学校の児童のみ使用可能になります。土・日・祝日・学校閉庁日(8月10・14・15日)はお休みです。(水温・室温によっては平日も閉鎖することがあります)

□4月17日から学習指導員として各学年の授業のサポートに入ってくくださった飯田和行さんが、任期満了のため1学期いっぱい退職されます。